

SPLENDID JIUZHAIGOU MT. SIGUNIANG + CHONGQING

CHENGDU – JIUZHIGOU – HUANGLONG – MAOXIAN – MT. SIGUNIANG – DUJIANGYAN – DAZU – CHONGQING – XIAMEN

HARI 01 : JAKARTA ✈️ FUZHOU ✈️ CHENGDU

MF856 CGK FOC 07.05 – 13.30 // MF8455 FOC CSX 16.30 – 19.50

Hari ini berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Chengdu via Fuzhou dengan Xiamen Airlines. Setibanya menuju hotel untuk bermalam.

HARI 02 : CHENGDU – JIUZHAIGOU by bullet train (B/L/D)

Setelah makan pagi, anda akan diajak mengunjungi **Panda Breeding Base** - Anda bisa melihat hewan khas China ini. Setelah makan siang, mengunjungi **Taikoo Li, Chun Xi Road, dan IFS Mall**. Setelah makan malam, anda akan diantar menuju ke stasiun untuk naik *bullet train* menuju ke Jiuzhaigou. Bermalam di Jiuzhaigou.

HARI 03 : JIUZHAIGOU (B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan mengunjungi **Taman National Park Jiuzhaigou** (incl public bus). Dimana Anda kita bisa menikmati keindahan Jiuzhaigou dengan naik bus ekologi umum, mengunjungi beberapa tempat yang terkenal seperti **Mirror Lake, Pearl Waterfall, Nuorolnang Waterfall, Five Colored Pond, Long Lake, Shuzheng**, dan masih banyak lagi. Wisata jiuzhaigou terletak di Provinsi Sichuan, Cina Barat. Lebih dari 400 kilometer dari Kota Chengdu, menutupi area seluas 65.074,7 hektar. Karena terdapat sembilan desa Tibet di lokasi ini maka kawasan ini disebut "Jiuzhaigou". Dengan Adanya pemandangan dataran tinggi, Danau, air terjun, hutan, dan puncak Gunung. Maka bagi beberapa turis memuji kawasan ini sebagai "surga dunia".

HARI 04 : JIUZHAIGOU – HUANGLONG - MAOXIAN (B/L/D-Tibetan Menu)

Setelah makan pagi, Anda akan di antar menuju **Huanglong Scenic area** (excl. cable car) dengan menggunakan bus, di sana Anda dapat melihat kolam bertingkat yang terjadi akibat fenomena alam dan telah menciptakan keindahan alam yang sangat menakjubkan. Setelah itu perjalanan akan di lanjutkan menuju Maoxian dengan menggunakan Bus. Tiba di Maoxian, anda akan diajak mengunjungi **Zhongshu Book Store** untuk berfoto kemudian menuju hotel untuk bermalam.

HARI 05 : MAOXIAN – MT. SIGUNIANG - DUJIANGYAN (B/L/D)

Perjalanan dilanjutkan menuju **Siguniang Mountain** - yang merupakan salah satu gunung tertinggi dari pengunungan di Tiongkok. Dimana Anda akan di ajak mengunjungi **Shuangqiao Valley** (incl. *ecobus car*) yang merupakan lembah terbesar dan terpanjang yang berada di Taman nasional Gunung Siguniang. Anda dapat menikmati panorama gunung yang menjulang tinggi, hamparan hutan hijau, dan sungai yang mengalir jernih melalui lembahnya. Bermalam di Dujiangyan.

HARI 06 : DUJIANGYAN - DAZU - CHONGQING (B/L/D)

Setelah sarapan, perjalanan dilanjutkan menuju ke Dazu. Anda akan diajak mengunjungi **Dazu Carving Scenic Spot**. Kemudian menuju ke Chongqing untuk mengunjungi **Danizhi Old Street**, yang mempunyai pesona yang khas dengan julukan "One street, two ports, four courtyards and ten sceneries" karena memiliki konsep "Old Street, New Fun". Old street ini memiliki toko-toko yang indah dan restoran yang beragam. Bermalam di Chongqing.

HARI 07 : CHONGQING (B/L/D-Hotpot)

Hari ini anda akan diajak untuk mengunjungi tempat2 populer di Chongqing, melihat **Kui Xing Lou** dimana anda dapat merasakan area yang seperti lantai 1 tetapi ternyata adalah gedung lantai 22, melihat **Liziba Light Rail Through The Building** yang terkenal karena kereta yang menembus gedung apartemen. Kemudian anda akan diantar ke **Ciqikou Ancient Town** yang indah. Ancient town ini juga disebut Baiyanchang. Photostop di **Hongya Cave** yang salah merupakan bangunan terkenal di Chongqing. Disini kita juga dapat melihat arsitektur tradisional Bayu yang disebut "Diaojiaolou".

HARI 08 : CHONGQING ✈️ XIAMEN (B/D)

MF8424 CKG XMN 20.20 – 22.25

Pagi ini tour mengunjungi **Jiefangbei Pedestrian Street** dan **Bayi Road**. Kemudian waktu bebas di **Ring Mall**. Setelah makan malam, penerbangan menuju ke Xiamen. Setibanya, anda akan diantar menuju ke hotel untuk bermalam.

HARI 09 : XIAMEN ✈️ JAKARTA (B)

MF867 XMN CGK 08.10 – 12.35

Hari ini anda akan diantar ke Bandar udara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasinya bersama **KIA Tour & Travel**. Sampai Jumpa dalam program kami lainnya.

Keberangkatan minimum 20 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1.000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Tax & Fuel	Visa
23 Feb	IDR 17.480	IDR 17.480	IDR 17.480	IDR 16.980	IDR 4.000	INCLUDED	IDR 1.000
12 Mar, 14 Apr 11 May, 01 Jun	IDR 17.980	IDR 17.980	IDR 17.980	IDR 13.480			

Note: Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Harga Termasuk:

- Tiket penerbangan dgn Xiamen Airlines economy class (Group Fare Condition)
- Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- Akomodasi di hotel **berbintang 4***
- Tour Leader yang berpengalaman minimum 20 peserta dewasa
- Tiket *Bullet train (2nd class)* Chengdu - Jiuzhaigou

KUNJUNGAN TOKO WAJIB : FOOT MASSAGE, LATEX

Note : group wajib mengunjungi toko2 tersebut, tanpa ada paksaan untuk membeli

Harga Belum Termasuk:

- Pengeluaran pribadi, Visa(Harga visa China tourist regular dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu mengikuti keputusan Pemerintah China) , Asuransi Perjalanan, Tipping (Rp. 1.000.000 dibayarkan saat pelunasan) & Ppn 1.1%.

Update06Nov24/CH